Seniorenvertretung Sendling

Antrag zu zwei Sitzbänken in der Kyreinstr. 9 und 10

Betreff:

Aufstellung von zwei neuen Sitzbänken vor dem jeweiligen Straßenbegleitgrün / Grünfläche an der Kyreinstr. 9 + 10 / Einmündung Implerstraße

Beschluss:

Auf dem Gehsteig neben den zwei Grünflächen in der Kyreinstr. 9 + 10 wird jeweils parallel zum Gehsteig und den Straßenbegleitgrün eine neue Sitzbank aufgestellt.

Begründung:

Diese beiden Stellen an der Kyreinstraße und der dazwischen verlaufenden Implerstraße wird stark von Sparziergängern und besonders Senioren frequentiert, die hier gerne eine Ruhepause einlegen möchten. Überwiegend Senioren aus den direkt hier liegenden Wohnhäusern kommen durch diese Straßenabschnitte an beiden Straßen vorbei. Besonders Senioren, die aus dem etwa 200 Meter entfernten Einkaufs-Zentrum mit schweren Taschen Richtung Daiseertstraße und Lindenschmitstraße zu Fuß kommen, wollen hier gerne eine kurze Ruhepause einlegen und sich mit ihren Einkäufen hinsetzen. An dieser Stelle stehen zwei neue Sitzbänke genau richtig, denn hier fehlen schon seit länger Zeit Sitzgelegenheiten.

Ein räumlicher Mindest-Abstand zu den beiden Wohnhäusern Kyreinstr. 9 + 10 ist gegeben. Die verkehrsreiche Implerstraße selbst wird bekanntlich von der Kyreinstraße gekreuzt und führt dirkt an den Stellplätzen für die beiden Sitzbänke vorbei. Die Bänke würden nicht in den Gehweg hineinragen. In der an der Kyreinstr.10 liegenden Bäckerei könnten z. B. Semmeln gekauft und auf den beiden Bänken verzehrt werden.

Ulrich Gammel
Für die Seniorenvertretung Sendling
Mitglied des Seniorenbeirates der LH München